
市長への手紙（令和 4年度分） 

 

「学校の統廃合時に導入するスクールバスの活用方法について」 

 本納地区の小学校が統廃合されたらスクールバスを使うことになると思う。登下校時に

しか使わないスクールバスを「モバス」や「デマンドバス」用として使えば、市民の利便

を増やし税金の無駄遣い等省けると思うがどうか。 

 

【回答】 

現在、茂原市では、高齢者等の交通弱者の移動手段を確保するため、利便性の高い持続

可能な公共交通ネットワークを形成することを目的として、公共交通の総合的な計画とな

る「茂原市地域公共交通計画」の作成に取り組んでおります。ご意見のございましたスク

ールバスにつきましては、地域の有する輸送資源の一つとして有効活用することも考えら

れますが、既存の交通事業との比較検討や、国からの事業許可など、様々な問題が生じる

ことから、本市にとって望ましい公共交通のあり方について多様な視点から検討している

ところでございます。                                     

今後も、公共交通の利便性・効率性の向上に努めてまいりますので、ご理解とご協力を

お願いいたします。 

【担当課：都市計画課】 


